

Nicolas Maduro se réunit avec des représentants du parti d'opposition Alianza Lápiz

Image not found or type unknown

La Havane, 8 déc. (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, s'est réuni à Caracas avec les dirigeants du parti d'opposition Alianza Lápiz, Alliance Creyon, dans le cadre de sa stratégie de dialogue avec tous les secteurs du pays.

La réunion a eu lieu au Palais de Miraflores, siège du gouvernement, où le président a salué Antonio Ecarri, président du parti, et les autres dirigeants de l'organisation d'opposition par une poignée de main

ferme.

Nicolas Maduro a déclaré la semaine dernière, lors d'une conférence de presse, qu'il souhaitait établir un dialogue avec Antonio Ecarri et les forces politiques qu'il représente, car il a obtenu "un vote très important" à Caracas, et il a également remporté un groupe très important de maires dans le pays.

Le 26 novembre, une délégation gouvernementale et la Plateforme unitaire, impliquée dans les actes de violence de ces dernières années, ont signé au Mexique un accord qui permettra au pays de récupérer un peu plus de trois milliards de dollars, retenus dans le système financier international.

L'argent sera investi dans la relance de secteurs tels que la santé, l'éducation et le système électrique, en plus de la compensation des dommages causés par les pluies dans différents États de la nation.

Mardi, lors d'une allocution à la radio et à la télévision nationales, le chef de l'État bolivarien a déclaré qu'il croyait profondément au dialogue comme forme de compréhension et à la diplomatie de la paix.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/307363-nicolas-maduro-se-reunit-avec-des-representants-du-parti-dopposition-alianza-lapiz>



Radio Habana Cuba